



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



30/09/2023

REGIONALES



## Reaparece Samuel García en reuniones diarias de seguridad

Tras los hechos violentos que han azotado en lo que va de esta semana en diferentes puntos de la Zona Metropolitana de Monterrey, el gobernador Samuel García Sepúlveda reapareció en las reuniones diarias de seguridad con diferentes autoridades estatales y federales. A través de su cuenta de Instagram, el mandatario estatal subió diversas imágenes en donde aparece en el Salón Polivalente del Palacio de Gobierno junto a su secretario de Seguridad, Gerardo Palacios Pámanes, y el encargado del Despacho de la Fiscalía, Pedro Arce Jardón.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/samuel-garcia-reaparece-en-reuniones-de-seguridad>